

SRE

SECRETARÍA DE RELACIONES
EXTERIORES



Boletín 076/18

Visita de promoción de inversiones japonesas en Nuevo León

Tokio, Japón, 1 de marzo de 2019

La Embajada de México recibió el 28 de febrero la visita de Héctor Tijerina, Director de Inversión Extranjera de la Secretaría de Economía y Trabajo del Estado de Nuevo León, acompañado de la Lic. Anabell Flores, Coordinadora de Inversión Extranjera, quienes realizaron una gira de trabajo a Japón para fortalecer vínculos con diversas empresas japonesas con presencia en Nuevo León, así como para abrir oportunidades de inversión con nuevos representantes japoneses de la pequeña y mediana industria. Durante su visita, se entrevistaron además con funcionarios de la Organización de Comercio Exterior de Japón (JETRO), con quienes hablaron sobre estrategias para crear nuevos vínculos empresariales.

Existen 56 compañías japonesas en Nuevo León, mismas que representan un flujo de inversión de más de mil 500 millones de dólares desde 1999 a la fecha. Asimismo, la Universidad Autónoma de Nuevo León cuenta con un Centro de Estudios Asiáticos, con un enfoque muy activo en la promoción de la relación

SRE

SECRETARÍA DE RELACIONES
EXTERIORES



económica con Japón. Nuevo León tiene también acuerdos de entendimiento con importantes bancos de fomento, como JBIC y Mizuho.


